
Vorstellung
Beitrag von „dreyer-bande“ vom 22. März 2020 um 17:06

Hallo Jörg,

so weit ich mich erinnere hast Du keine nassen Füße bekommen.

Das Eis war dick genug Dich zu tragen.

Beim Dicken war das wohl anders.

Gruß

Hannes
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